
第 42回例会 2015.6.1-2015.6.7 [ 会長挨拶 ] 

会長：東 岳也 

みなさん、こんにちは。2730ジャパンカレントロータリーＥクラブ第 42回例会を開催い

たします。 

さて、今期も残り１か月となりました、私たちのクラブも今月２３日には創立１周年を迎

えることになります。 

昨年、１月２９日に地区事務所でＥクラブの勉強会が行われ、Ｅクラブの設立に向けて

動き出し、４月の仮クラブ承認、６月２３日に認証状伝達式を迎え、正式なロータリー

クラブとして動き始めた１年間でありました。 

その間、本当に多くの方々に支えていただいた１年間であり、感謝の念に堪えませ

ん。 

先日開催された PETS（会長ノミニー研修会）、次年度のための地区研修協議会を受

け、私たちのクラブも２年目に向け、確実に動きだしております。 

今月の２１日には東宮崎県西部分区ガバナー補佐のクラブ訪問があり、同時にささ

やかではありますが、クラブ内懇親会を計画しています。 

なかなか、全員が顔を合わせる機会がない私たちではありますが、友好を深め、桐明

年度のスタートがスムーズに行くようにしたいと思いますので、都合をつけ参加のほ

どよろしくお願いします。 

また、先日長峯特別代表を通じ、私たちの認証状伝達式にお越しいただいた、第２７

４０地区（長崎・佐賀）パストガバナーの岩永様から、Ｅクラブについて話をして欲しい

旨の連絡がありました。 

同時に、今期深尾開設準備委員長に関わっていただきました第２７００地区（福岡）が、

先日、設立に向け正式に動き出したことをお聞きしました。 

長崎については、できれば実際に運営している人からの話を聞きたいとのことで、長

峯パストガバナー、深尾開設準備委員長、桐明会長エレクトと協議した結果、自分が

お話しさせていただくことになりました。 

地区研修協議会で菊地会員がＥクラブについて話をしていただきましたが、九州で初

めて私たちのクラブができたことが少なからず、九州内の他地区にも影響を与えるこ

とができているとしたら、私たちのクラブの存在意義があるのかなと思います。 

残り１か月でありますが、会員の皆様ももう一度この１年を振り返り、次年度の準備を

する１か月とされるようお願いいたします。 


